

Pj Wali Kota Rida Ananda Terima Kunjungan dari PMI Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 8, 2023 - 19:19



Pj Wali Kota Rida Ananda Terima Kunjungan dari PMI Payakumbuh

Payakumbuh | — Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda menerima kunjungan dari Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Payakumbuh diruang kerjanya, Selasa (8/08/23) pagi.

Kunjungan PMI Kota Payakumbuh dalam rangka silaturahmi sekaligus audiensi dengan Wali Kota itu membahas terkait jadwal pengukuhan pengurus PMI Kota

Payakumbuh masa bakti 2023-2028.

Saat pertemuan berlangsung, Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda yang juga selaku pelindung PMI Kota Payakumbuh itu mengatakan jika keberadaan PMI sangat berperan besar dalam membantu tugas-tugas kemanusiaan seperti aktivitas rumah sakit dalam hal kebutuhan darah.

“Pemerintah daerah sangat mengapresiasi adanya PMI Payakumbuh yang telah banyak membantu dalam bidang kemanusiaan, terutama dalam kesiapsiagaan stok darah, tentu pemerintah daerah sangat terbantu dengan adanya PMI ini,” ungkap Rida.

Dikatakan Rida, bahwa Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh akan selalu mendukung kegiatan dan terus menjalin sinergitas dengan PMI Kota Payakumbuh.

“PMI adalah amanah undang-undang yang harus dibackup. Apalagi ini demi kemaslahatan. Sinergi terus dilakukan, dan yang terpenting adalah komunikasi serta koordinasi harus tetap dibangun. PMI punya tugas pokok kemanusiaan dan jangan keluar dari koridor itu,” harap Rida.

Sementara itu, Ketua PMI Kota Payakumbuh drg. Muhammad Fadlan, PGip, Impl, MSC, RAAD mengatakan bahwa Palang Merah Indonesia (PMI) merupakan salah satu organisasi independen sebagaimana yang diamanahkan undang-undang No 1 tahun 2018 membantu pemerintah dengan menerapkan 7 Prinsip Dasar, yang diantaranya: Kemanusiaan (humanity), Kesamaan (Impartiality), Kenetralan (Neutrality), Kemandirian (Independence), Kesukarelaan (Voluntary Service), Kesatuan (Unity), Kesemestaan (Universality).

Dalam kunjungannya itu, dikatakan drg. Fadlan adalah untuk memberikan laporan kepada Wali Kota Payakumbuh selaku pelindung terkait beberapa program dan jadwal pengukuhan pengurus periode 2023-2028 yang nantinya akan di fasilitasi langsung oleh Wali Kota di Aula pertemuan Ngalau It III Balai Kota.

“PMI Payakumbuh sebelumnya telah menjalankan beberapa kegiatan rutin diantaranya kesiapsiagaan dan penanggulangan bencana, pelayanan kesehatan, pertolongan pertama, dan donor darah, alhamdulillah semuanya berjalan lancar,” kata drg. Fadlan.

Senada, Ketua Bidang Humas dan Hubungan Antar Lembaga PMI Payakumbuh Rudi Arnel kepada media mengatakan kegiatan pengukuhan nanti juga akan diramaikan dengan kegiatan donor darah masal dan terbuka untuk umum.

“Untuk itu kami mengajak seluruh warga masyarakat Kota Payakumbuh dan Lima Puluh Kota hadir dan ikut berdonor pada hari Senin 14 Agustus 2023 di Balai Kota Payakumbuh, sekaligus dalam rangka menyambut dan memeriahkan HUT RI, tukas Rudi. (*)